

## 電気工学部

電気工学部は、電気科の生徒を中心としたフレンドリーな雰囲気でのぎやかな部活動です。昨年度まではロボットアメリカンフットボールに取り組んでいましたが、コロナウイルス蔓延により中止になったうえ、大会自体がなくなってしまいました。その代わりとして全国ソーラーラジコンカーin 白山やジャパンマイコンカーラリーなどに取り組むことになりました。

初めて取り組む競技ばかりのためルールも何も分からず手探りで作り始めました。そのため先生に何度も相談して製作し、完成したのも大会直前になり大変でした。ソーラーラジコンカー大会は悪天候のため大会当日に中止になりました。マイコンカーラリーは完成したのも直前で十分な調整もできず、不満の残る結果となりました。

来年度こそは全員で力を合わせて技術力を磨き、ソーラーラジコンカーでは優勝、マイコンカーラリーでは全国大会出場を目指したいと思います。

### 【主な成績（R4年度）】

- ソーラーラジコンカーコンテスト in 白山(悪天候のため中止)
- ジャパンマイコンカーラリー2023 北信越大会 出場

### 【主な成績（R3年度）】

- 高校生ロボットアメリカンフットボール大会へ向けての製作
- 電気工事士試験の準備
- 実習室の準備
- 鷹工展に向けての製作

### 【主な成績（R2年度）】

- 高校生ロボットアメリカンフットボール大会へ向けての製作
- 全国ソーラーラジコンカーin 白山へ向けての製作
- ジャパンマイコンカーラリー大会へ向けての製作
- 鷹工展に向けての製作
- 電気工事士試験の準備
- 実習室の整備